
 

Einwohnerfrage zur Ratssitzung am 18.5.2022: 

Ein – zumindest bescheidener – Beitrag zur Energiewende ist die 

Umstellung der Straßenbeleuchtung und Lichtsignalanlagen auf 

energiesparende Systeme wie LED-Leuchten u.Ä.. 

- Wann hat diese Umstellung begonnen? 

- Welcher Prozentsatz der Straßenbeleuchtung im gesamten 

Stadtgebiet ist bereits umgerüstet? 

- Wie hoch ist die realisierte Einsparung pro Jahr (in Prozent 

sowie in kWh p.a.) im bereits umgerüsteten Teil? 

- Bis wann ist eine Umrüstung der restlichen Beleuchtung 

geplant? 

- Nutzt die Stadt quasi selbst-finanzierende Contracting-Modelle? 

 

Für eine Antwort in der nächsten Ratssitzung sowie in schriftlicher 

Form bedanken wir uns im Voraus. 

 

 


